



Andra Kauffeldt, Mayor Paul Jenkins, Reverend Svinda Heinrichs and Chris Houston next to Bancroft's Peace Pole, 20 Sept 2024. | Andra Kauffeldt, le maire Paul Jenkins, le révérend Svinda Heinrichs et Chris Houston à côté du pôle de paix de Bancroft, le 20 septembre 2024. Photo — Irina Tirtirau.

Efforts to open new Canadian Peace Museum in Bancroft sees progress with new peace pole and Best In-Person Programming Award

On September 20, the Town of Bancroft unveiled a new peace pole in its Cenotaph Park. "May peace prevail on Earth" can be found written in eight different languages plus braille on the pole. It comes as part of a larger pledge by the Town to allocate \$25,000 toward opening the Canadian Peace Museum. The museum's President Chris Houston welcomed municipal and communal support: "Bancroft is fortunate to already have two museums, the Bancroft Mineral Museum and Bancroft North Hastings Heritage Museum - Mary Kavanagh's support and guidance has been helpful as we launch the Canadian Peace Museum. The Town of Bancroft's support is also appreciated as we continue to fundraise to open the Peace Museum."

Four days following the pole's unveiling, the museum hosted its Stories of Peace Award Ceremony. "We had videos from people in Bancroft, Maynooth, Coe Hill, Birds Creek, Ottawa, Combermere, we even had two sent in from a refugee camp in Bangladesh. The judges had a tough time choosing the winners," explained Houston. In response to its outstanding programming in Stories of Peace, Ontario Culture Days awarded the museum its Best In-Person Programming Award. "This award helps cement Bancroft's reputation as a town with a rich culture in the arts."

A registered charity, the Canadian Peace Museum was co-founded by Houston after over a decade of work in humanitarian relief agencies in conflict zones. "Peace can mean so many different things to people. As December approaches we are in fundraising mode and you'll see adverts encouraging people to donate in editions of the newspaper," he remarked. Although the museum is still in search of a physical location, it is scheduled to open in 2025.

Les efforts en vue de l'ouverture du nouveau Musée canadien de la paix à Bancroft progressent avec le nouveau mât de la paix et le prix de la meilleure programmation en personne

Le 20 septembre dernier, la Ville de Bancroft a dévoilé un nouveau mât de la paix dans son parc Cénotaphe. Sur le mât on peut lire dans huit langues différentes ainsi qu'en braille l'inscription « Que la paix règne sur Terre ». Ce projet fait partie d'un engagement plus important de la Ville d'allouer 25 000 \$ pour l'ouverture du Musée canadien de la paix. Le président du musée, Chris Houston, a salué le soutien municipal et communautaire : « Bancroft a la chance d'avoir déjà deux musées, le Bancroft Mineral Museum et le Bancroft North Hastings Heritage Museum. L'appui et les conseils de Mary Kavanagh nous ont été utiles pour lancer le Musée canadien de la paix. Nous apprécions également l'aide de la Ville de Bancroft dans nos activités continues de collecte de fonds pour l'ouverture du Musée de la paix. »

Quatre jours après le dévoilement du mât, le musée a tenu sa cérémonie de remise des prix Stories of Peace. « Nous avons reçu des vidéos de personnes de Bancroft, de Maynooth, de Coe Hill, de Birds Creek, d'Ottawa, de Combermere, et même deux vidéos envoyées d'un camp de réfugiés au Bangladesh. Les juges ont eu du mal à choisir les gagnants », a expliqué Chris Houston. En reconnaissance de sa programmation exceptionnelle pour Stories of Peace, l'organisme Ontario Culture Days a décerné au musée le prix de la meilleure programmation en personne. « Ce prix contribue à consolider la réputation de Bancroft en tant que ville dotée d'une riche culture artistique. »

Organisme de bienfaisance enregistré, le Musée canadien de la paix a été cofondé par Chris Houston, ancien travailleur dans des organismes d'aide humanitaire ayant passé plus de dix ans dans des zones de conflit. « La paix peut signifier tellement de choses différentes pour les gens. À l'approche du mois de décembre, nous sommes en mode collecte de fonds et vous verrez des publicités invitant les gens à effectuer des dons dans les numéros du journal », a-t-il fait remarquer. Bien que le musée soit toujours à la recherche d'un lieu physique, son ouverture est prévue en 2025. ■